

Freitag, 21.03.2025  
Vorderhaus  
20.00 Uhr

Martin Zingsheim  
irgendwas mach ich falsch  
Kabarett

Ob Politik oder Erziehung, ob beruflich oder privat: Ständig soll man kompetent abliefern, alles auf die Kette kriegen und bloß keine Schwäche zeigen. Dabei kapiert man zwischen Informationsflut, Achtsamkeitsseminar und Klimawandel in Wahrheit kaum noch etwas. Martin Zingsheim spielt das Spiel nun nicht mehr mit und bekennt feierlich: irgendwas mach ich falsch. Immerhin entsteht auf diesem Wege ein sprachlich gewitztes, unterhaltsam tiefgründiges und herrlich verrücktes Kabarettprogramm mit einer Prise mitreißender Musik. Live und analog im Theater Ihres Vertrauens. Versprochen, da machen Sie nix falsch mit!

<https://zingsheim.com/>

```
<iframe width="40%" src="https://www.youtube.com/embed/S_UUfLvSDts" title="Martin Zingsheim: Teenager können nichts, außer fürs Klima Kämpfen | Die Anstalt" frameborder="0" allow="accelerometer; autoplay; clipboard-write; encrypted-media; gyroscope; picture-in-picture; web-share" allowfullscreen></iframe>
```